

## AVIS D'EXTINCTION DES POURSUITES DU PRF DANS L'AFFAIRE DU LIA

## Communiqué de presse

Paris, le 14 décembre 2020

Société Générale a pris connaissance de l'avis d'extinction des poursuites, constaté par le Procureur de la République Financier (PRF) et publié ce jour, dans le cadre de l'affaire dite « LIA ».

En juin 2018, Société Générale avait conclu une Convention Judiciaire d'Intérêt Public, avec le PRF, ayant pour effet de suspendre les poursuites initiées contre Société Générale et sa filiale SGA au titre de certaines opérations passées impliquant des contreparties libyennes. En application de cette convention, la Banque s'était engagée à faire évaluer pendant deux ans, par l'Agence française anticorruption (AFA), la qualité et l'effectivité des mesures de prévention de la corruption qu'elle a mises en œuvre.

Le PRF a constaté que Société Générale avait exécuté ses obligations au titre de la convention judiciaire d'intérêt public et l'a, en conséquence, avisé de l'extinction de l'action publique.

Ces dernières années, Société Générale a mis en place un dispositif et des moyens très significatifs afin de renforcer son dispositif de conformité et de contrôle visant à prévenir la commission de faits de corruption ou de trafic d'influence, avec pour objectif de satisfaire les normes de conformité et d'éthique les plus exigeantes du secteur bancaire. La lutte contre la corruption est une priorité absolue pour le groupe Société Générale qui continuera à y consacrer tous les moyens humains, techniques et financiers nécessaires.

## **Contacts presse:**

Jean-Baptiste Froville\_01 58 98 68 00\_jean-baptiste.froville@socgen.com Corentin Henry\_01 58 98 01 75\_corentin.henry@socgen.com

## A propos de Société Générale

Société Générale est l'un des tout premiers groupes européens de services financiers. S'appuyant sur un modèle diversifié et intégré, le Groupe allie solidité financière, dynamique d'innovation et stratégie de croissance durable et responsable. Engagée dans les transformations positives des sociétés et des économies, Société Générale agit chaque jour avec ses équipes pour construire ensemble, avec ses clients, un avenir meilleur et durable en apportant des solutions financières responsables et innovantes.

Acteur important de l'économie réelle depuis plus de 150 ans avec un ancrage solide en Europe et connecté au reste du monde, Société Générale emploie plus de 138 000 collaborateurs dans 62 pays et accompagne au quotidien 29 millions de clients particuliers, entreprises et investisseurs institutionnels à travers le monde, en offrant une large palette de conseils et de solutions financières sur mesure qui s'appuie sur trois pôles métiers complémentaires :

- la Banque de détail en France avec les enseignes Société Générale, Crédit du Nord et Boursorama qui offrent des gammes complètes de services financiers avec un dispositif omnicanal à la pointe de l'innovation digitale;
- la Banque de détail à l'international, l'assurance et les services financiers aux entreprises, avec des réseaux présents en Afrique, Russie, Europe centrale et de l'est, et des métiers spécialisés leaders dans leurs marchés;
- la Banque de Grande Clientèle et Solutions Investisseurs, avec ses expertises reconnues, positions internationales clés et solutions intégrées.

Société Générale figure dans les principaux indices de développement durable : DJSI (World and Europe), FTSE4Good (Global et Europe), Euronext Vigeo (Monde, Europe et Eurozone), 4 des indices STOXX ESG Leaders, MSCI Low Carbon Leaders Index. Pour plus d'information, vous pouvez suivre le compte twitter <u>@societegenerale</u> ou visiter le site <u>www.societegenerale.com</u>.